

## まちの話題

### つながるカフェ



11月12日・19日 ハピネス

第1回目の開催では、子どもから大人まで合わせて8人、第2回目の開催では16人が参加して、世代間の交流を深めました。

白いガーゼマスクにアイロンを使ってワッペンを貼ったり、レースやボタンを縫い付けたりして、自分だけのオリジナルマスクをつくりました。



10月31日～11月1日 公民館



2日間にわたり町民文化祭が開催されました。今年は作品展示のみの開催となり、多くの作品が展示会場に並びました。

作品展示では、16組の出展があり、陶芸や木工芸、書道などの工芸品からキッズスクール、障害者支援施設、児童生徒の絵画や粘土、木工などのユニークな作品が並び、来場者を楽しませました。



### 認定こども園 発表会



11月10日～13日 認定こども園「こどものもり」

1歳から6歳児の年齢別クラスに分かれ、4日間に分散して発表会が開かれました。

各クラスでうたや楽器演奏、舞踊劇の発表などが行われました。どの発表もとてもユニークでおもしろく、舞踊劇では「ながぐつをはいたねこ」や「ふしぎなキャンディーやさん」などの親しみの深い題材の発表で、子どもたちは大きな声で一生懸命頑張りました。

ときにはセリフや踊りを間違えてしまう場面もありましたが、会場はあたたかい笑顔につつまれていました。